



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:46

PAG - 1 -

Jueves 08 de Julio de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Alemán no responde ante jueza

Nicaragua. El ex mandatario, de 58 años, estaba bajo arresto domiciliario hasta el pasado marzo, cuando se decidió su traslado a una cárcel común

Publicada 08 de julio 2004, El Diario de Hoy

El ex presidente Arnoldo Alemán se negó ayer a contestar preguntas de una jueza que le procesa por supuesto fraude al Estado por 1.3 millones de dólares.

Una niña de 11 años violada da a luz

“Yo quiero estar con mi mamá y a la niña que no me la quiten”, dijo la pequeña, que a sus once años dio a luz a una niña, producto de una violación, aunque ella dice que con su gusto mantenía relaciones con un vecino de 18 años, padre de la recién nacida.

Costa Rica



Lluvias destruyeron aulas en Nicaragua.

Autoridades aseguran que niños no perderán curso.

ACAN-EFE. Más de 60 aulas de escuelas y colegios del norte y el Caribe nicaragüense fueron completamente destruidas por las lluvias que azotaron el país durante las últimas dos semanas, informó ayer una fuente oficial.

El ministro de Educación, Cultura y Deportes de Nicaragua, Silvio de Franco, dijo que estos daños afectarán a más de 2.500 estudiantes.

Alemán en juicio

AFP. El expresidente de Nicaragua Arnoldo Alemán (1997-2002), se negó ayer a declarar en un juicio que se le sigue por un fraude a la televisión estatal, argumentando inmunidad como diputado del Parlamento Centroamericano (Parlacen) y pidiendo ser exonerado del caso.

Alemán calificó de “subjetivas y capciosas” las preguntas formuladas por la jueza primera del crimen de Managua, Juana Méndez, en el hospital donde convalece tras haber sido sometido a una cirugía en la mano derecha.

Productores fallaron

ACAN-EFE. La decisión de Estados Unidos y El Salvador de prohibir la entrada de queso nicaragüense a



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:46

PAG - 2 -

sus mercados se dio debido a irregularidades cometidas por productores locales, informó una fuente oficial. El ministro de Economía de Nicaragua, Mario Arana, dijo ayer a los medios locales que conversó con autoridades de esos gobiernos y que los productores nicaragüenses de queso cayeron en anomalías que llevaron a tomar la decisión de suspender la entrada de ese producto a aquellos mercados.

Panamá



ASSA sube inversión en aseguradora nicaragüense

Grupo ASSA, que lidera el mercado de primas de seguro en Panamá, aumentó recientemente su participación en la compañía nicaragüense Metropolitana de Seguros.

Grupo ASSA aumentó su participación accionaria en la empresa centroamericana de un 16% a un 22%.

Pablo De La Hoya, vicepresidente ejecutivo y gerente general de ASSA, confirmó la información y comentó que al presentarse la oportunidad fue aprovechada, ya que Nicaragua se está convirtiendo en un mercado "muy interesante".

Estados Unidos



Alemán se niega a declarar en juicio

El ex presidente de Nicaragua, Arnoldo Alemán (1997-2002), se negó ayer a declarar en un juicio que se le sigue por un fraude a la televisión estatal argumentando inmunidad como diputado del Parlamento Centroamericano y pidió ser exonerado del caso. Alemán calificó de "subjetivas y capciosas" las preguntas formuladas por la jueza primera del crimen de Managua, Juana Méndez, en el hospital donde convalece tras haber sido sometido a una cirugía en la mano derecha.